

**PENGARUH MODEL PEMBELAJARAN DAN KETERAMPILAN
BERPIKIR KRITIS TERHADAP KEMAMPUAN MEMECAHKAN
MASALAH SITUASI GERAK DALAM PERMAINAN INVASI**

TESIS

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Menempuh Program Magister

Jurusan Pendidikan Olahraga



Oleh:

Anjar Muhamad Ikbal

1602674

PROGRAM STUDI PENDIDIKAN OLARHAGA

SEKOLAH PASCASARJANA

UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA

2018

LEMBAR PENGESAHAN

**Anjar Muhamad Ikbal
1602674**

TESIS

**Pengaruh Model Pembelajaran dan Keterampilan Berpikir Kritis terhadap
Kemampuan Memecahkan Masalah Situasi Gerak dalam Permainan Invasi**

Disetujui dan disahkan oleh:

Pembimbing I

**Dr. H. Yunyun Yudiana, M.Pd
NIP. 196506141990011001**

Pembimbing II

**Dr. Hj. Tite Juliantine, M.Pd
NIP. 196807071992032001**

**Mengetahui,
Ketua Program Studi
Pendidikan Olahraga**

**Dr. H. Amung Ma'mun, M.Pd
NIP. 196001191986031002**

**PENGARUH MODEL PEMBELAJARAN DAN KETERAMPILAN
BERPIKIR KRITIS TERHADAP KEMAMPUAN MEMECAHKAN
MASALAH SITUASI GERAK DALAM PERMAINAN INVASI**

Oleh

Anjar Muhamad Ikbal

Sebuah tesis yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar
Magister pada Program Studi Pendidikan Olahraga

©Anjar Muhamad Ikbal 2018

Universitas Pendidikan Indonesia

Agustus 2018

Hak Cipta dilindungi undang-undang.

Tesis ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,
dengan dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis.

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

Dengan ini saya menyatakan bahwa tesis dengan judul "Pengaruh Model Pembelajaran dan Keterampilan Berpikir Kritis Terhadap Kemampuan Memecahkan Masalah Situasi Gerak dalam Permainan Invasi" ini beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika ilmu yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung risiko/sanksi apabila di kemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Agustus 2018
Penulis

Anjar Muhamad Ikbal
NIM.1602674

UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga Tesis ini dapat terselesaikan. Tak lupa pula penulis mengirimkan salam dan shalawat kepada Nabi Besar Muhammad SAW yang telah membawa umat Islam ke jalan yang diridhoi Allah SWT.

Tesis yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran dan Keterampilan Berpikir Kritis Terhadap Kemampuan Memecahkan Masalah Situasi Gerak dalam Permainan Invasi” merupakan salah satu syarat untuk mencapai Magister Pogram Studi Pendidikan Olahraga. Terwujudnya Tesis ini tidak lepas dari partisipasi dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan terima kasih yang setulus-tulusnya kepada :

1. Prof. Dr. H. R. Asep Kadarohman, M.Si., selaku Rektor Universitas Pendidikan Indonesia.
2. Prof. H. Yaya S. Kusumah, M.Sc., Ph.D Selaku direktur Sekolah Pasca Sarjana Universitas Pendidikan Indonesia yang telah memberikan keputusan untuk penyelesaian tesis
3. Dr. H. Amung Ma'mun, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Olahraga Sekolah Pasca Sarjan Universitas Pendidikan Indonesia atas izin dan rekomendasinya kepada penulis untuk menyusun tesis ini.
4. Dr. H. Yunyun Yudiana, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik dan pembimbing I yang telah memberikan arahan sehingga dapat terselesaikannya tesis ini dengan baik dan tepat waktu.
5. Dr. Hj. Tite Juliantine, M.Pd selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan arahan sehingga dapat terselesaikannya tesis ini dengan baik dan tepat waktu.
6. Kepada kepala SMAN 1 Nagreg yang telah memberikan ijin dalam melakukan penelitian.
7. Kepada guru SMAN 1 Nagreg yang telah membantu dalam melakukan observasi lapangan sehingga memberikan kemudahan dalam penelitian.

8. Kepada keluargaku yang sangat saya cintai dan hormati yang tak henti-hentinya memberikan dukungan, doa, nasehat, dan motivasi hingga sampai detik ini penulis tetap kuat dan bersemangat dalam menyelesaikan studi ini.
9. Kepada teman-temanku kelas POR A yang telah memberikan bantuan dan dukungan yang diberikan hingga saat ini.
10. Serta seluruh pihak yang ikut membantu, baik secara langsung maupun tidak langsung. Penulis hanya bisa berdoa, semoga Allah membalas kebaikan-kebaikan dengan setimpal. Amin.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis memohon maaf bila ada kesalahan dalam penulisan tesis ini. Kritik dan saran penulis harapkan demi penyempurnaan penulisan serupa dimasa yang akan datang. Besar harapan penulis, semoga tesis ini dapat bermanfaat dan dapat bernilai positif bagi semua pihak yang membutuhkan.